

ふがまちの書

連合町内会活動報告

## 町民運動会開催

體育部長 林 洋祐

五月晴れの中、深小学校校長を始め、素晴らしい先生の御臨席と町民も皆様の参加を頂き、五月二十七日午後開会いたしました。競技に入り、六年生の思い出となるリズム感あふれる太鼓踊りで始まり、次は未来のスープー「ヒーロー」のかけっこ、お母さんなど泣く子もいました。子供会の行進では、個人個人が自分の年間の目標を力強く発表しました。お母さんお父さんお嬢様が子供と一緒に走る喜びがありました。



## 第八回市民 ゲートボール大会に出場



き 頑全にと事成で区深選町チームの選手層の差は、現状が地大でながす。太区のち地  
有林張員せ思なは良いのが、難天て康木いで少す場所もはがすり地  
り、つ健ずいくも年たつ状が、いにいくも度事たであり地  
難天て康木いで少す場所もはがすり地  
う木いで少す場所もはがすり地  
ござんたんしで来きも年たつ状が、いにいくも度事たであり地  
ござんたんしで来きも年たつ状が、いにいくも度事たであり地  
まごと出上度事たであり地  
まし声思場をめ勝良欠。太区  
た援い出めをめ勝良欠。太区  
▲しま來ざ敗か場試刀と  
▲てするしはつす合打小  
▲頂様、氣たるのち地

が浅く、まだまだ日々勉強しながらの業務で、至らぬ点も多々あるかと思いますが、微力ながら、深小の子ども達が、今後も安心して過ごせる学校環境を目指して、また本校に携わって下さる沢山の方々に感謝しながら尽力してまいりたいと思います。よろしくお願ひ申し上げ  
▲  
▲

日々、職員室での業務が中心となり、子ども達と積極的に関わる場面は少ないですが、朝、登校したときや廊下で会つた時に元気に挨拶をしてくれたり、職員室に用事でやってきて、「失礼します！」年の「」です。「」の用事できました。「」と、はきはきと言えたりする子ども達が多く、そんな子ども達からパワーをもらっています。また高学年が低学年の子ども達の世話をよくやつている姿が本当に微笑ましく、これがまた次の学年へと引き継がれていくのかと思うと嬉しく思います。また、日頃から、PTAの方をはじめ地域の方々の温かいご支援のもと、深小学校の子ども達が心身共に元気で学校生活を送っていることにも感謝し、改めて、深町は、深辯のふかうい素敵な町だと実感しております。

深小だより  
へいじ  
お願いいたします

「ふかまちのまど」 ホームページのアドレスは  
<http://www.icat.ne.jp/~fuka/top.html>

たままバ事トのバ少し求のし 下維最三心古攘に二ととはたう日状の召安にい たまにと陽バさ  
た。こしきがラ途ス々、め見ま歴層新も十をと夷就十ももた「一の」両還政感の觀  
とのでブには、て学し史階で多歳捨激、い九世留と留句音親さの銘説光  
に。旅きル、萩、二をてに級活か代て動やた歳にめひ魂はず思にれ大を明ガ  
あり早、まもあ市・こ村終、つの躍つでてのれのの知置武録牢れう宛て獄受にイ  
がよ変たく、り別し蒲鉾バ神はとのも落にに、るでたしのもできくらる  
どう多疲往無滞をが鉢店ス社こ聞も長と奔国討が従名大野辞したるるれ吉がす  
ござり数れ復事も告、ははのい、州し走を幕、容句和辺世たらん親句前て田らも、くた蔭に務家騎へ治  
ので八帰なげい値へ土松くて殆藩たし憂、やとで魂にのたん親句前て江松に江戸蔭に務家騎へ治  
いご時着く、よ産下らいんて志二い王れしあ。朽句め心に江松に江戸蔭に務家騎へ治  
▲ま参ざ間す何帰い段し物村いまどあ士十、政尊てる二ちらと、遣故戸蔭に務家騎へ治  
▲し加いのるの深よがかを塾にすがりが、私復王死が首ぬ身れも今言郷へが特ら  
た明隊名新 ぎどへ山た分  
社昼園た明隊名新 ぎどへ山た分  
のま目にと陽バさ  
治を桂三ず的興車自スわ月  
田二創桂三ず的興車自スわ月  
等を散策し五の武のてで車六か七  
松下村をすましに高杉晋作  
入浴中十設小傑は地じ内動はや  
中十設小傑は地じ内動はや  
義七し郎一家萩いは道時に日  
村をすましに高杉晋作  
をすましに高杉晋作  
敷にう一十四参  
人屋市るゲを三  
の總萩銅理大臣  
巡到ちム、路分十加  
生木戸り着。十ク山組名  
陣が本陣があを生か允明  
と孝で時イロを同  
大臣が本陣があを生か允明  
蔭に務家騎へ治半ズ方出乗  
蔭に務家騎へ治過な面發せ氣

ゴザ（畳表）を足踏式の織機で織つていました。深へ嫁いできたお嫁さんはゴザを織るのが大きな仕事で、今七十歳後半以上のご婦人はゴザ織りの経験がある方が多いと思います。ゴザを織るのに使うヒメ（縦糸）を作ったためアラソ（大麻）を植えて、そのアラソの茎を大きな釜で茹でて柔らかくなつた皮を剥ぎ、それを機械で編んでヒメにしていました。高さが二～三mになるアラソはスキンとした爽やかな独特の香りがしていました。このアラソも、ゴザを織らなくなつた頃（昭和三十年代後半）には栽培されなくなつたように思います。もはや深では蘭草もアラソも目にすることはなくなり、一抹の寂しさがあります。

時代の流れとともに色々な農作物が深から消えていきました。大麦・粟・きび・砂糖きび・除虫菊・綿・葉たばこ・菜種など。深名産の美味しい桃や柿が深の里から消えていかないように、後継者を育てていく事が肝要かと思います。

「福山イグサ歴史止まる」との記事が載っていました。蘭草（イグサ）は農家の大きな収入源のひとつで、かつては、深でも大抵の農家では蘭草が栽培されていましたが、平成の時代になりましたが、現在、全く栽培されなくなりました。

七月の梅雨明けと共に蘭草を刈り、蘭泥（染土）をつけた蘭草を道路の端にもズラツと並べて乾していましたが、突然の夕立に大慌てで蘭草を物陰に取り込むこともありました。

また、昭和三十年代頃までは

サンライズ大池だより

中本アヤ子様（八六歳）  
(中組はるかぜ講) 六月二七日

ナニヤアダム

深町子とも会  
ソフトボールより

代表 西川雅典

代表 西川雅典  
町内の皆様には日頃よりソフ  
トボーグ、チームに多大なるご支  
援ご協力、誠にありがとうございました



子どもをみんなで  
守りましょう

○ 深小の子どもは  
午後四時二十分頃  
下校します。

○ 近くで、遠くで、みんな  
なで、見守りましょう。  
声かけをしましょ。

復活！  
新生【三深会】  
(さんしんかい)



ええ、第一親に四覽会去  
て、今三準優回れがし和。C・第十一月  
い年後優回れがし和。Cの参にゴ三  
ます三間は位勝勝成ま図いあ加て有志ルフコに新  
す。回参佐金平はたれ日いあを得て開催十一名ペ生  
位加野子岡次のとおりです。博司を、三  
実施者容彦勝のとおりです。司を、三  
したい意見を踏ま

次回の開催予定  
平成二四年十月二七日（土）  
場所：京覧カントリークラブ  
奮つての参加お待ちしています。  
参加希望者は左記まで

【代表者】西本一三  
【携帯】090-53378-  
4111



## 「小学校でがんばった事と 中学校での田標」



烟荒らす猪憎しと思えども  
餌ないよのと妻は庇うる  
鞆の浦二千発余の花火見て  
しばし浮世の憂さを忘れる  
モノクロの写真を繰りて偲ぶれば  
食無き時代も子の眼明るく



中組 仲嶠講 竹内ひろみつ

短歌·俳句·詩

## 「**気合いを入れて 頑張る中学校**」

張わたしが小学ピアノ生活で一番頑張ります。今年一年はピアノをとて、月一回、受験を受けました。それとどりに、ピアノの伴奏を頼んでいました。その間、発表会とあります。わたくしは、アーノルド・コーンブルーの「アーヴィングの歌」を演奏しました。アーヴィングの歌は、アーヴィングの歌です。



TBG協会だより

## 第十六回三原市ターゲット バードゴルフ大会



## 第十六回 原市ターゲット・ バードゴルフ大会

# 歩く会に参加を

日程	八時	上組公民館発(車)
	八時三十分	大谷駐車場出発
十一時	//	(徒步)
十一時三十分深町帰着予定(車)	帰着	